

Inercial, el sexenio de Calderón

Por Aura Hernández
aura.hernandez@razon.com.mx

La economía mexicana tuvo un comportamiento inercial durante la administración del presidente Felipe Calderón porque únicamente se logró preservar la estabilidad sin que esto significara un aumento en el bienestar de la población.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, consideró que las autoridades administraron la estabilidad económica lograda en años pasados; como fue mantener anclada la inflación, por lo que no hubo mejoras en materia de eficiencia, crecimiento o productividad.

Esto porque el crecimiento promedio de este sexenio será de aproxima-

EL CRECIMIENTO promedio de este sexenio será de dos por ciento, cifra por debajo de las administraciones anteriores

damente de dos por ciento, cifra por debajo de las administraciones anteriores, mientras que en materia de productividad México sigue ubicándose en uno de los lugares más bajos de acuerdo con instituciones tanto nacionales como internacionales.

El experto de Moody's estimó que culpar por completo a la última crisis económica y financiera internacional de esta falta de avances en materia económica no es del todo cierto.

"El sexenio empezó en el año 2007, la administración calderonista tuvo dos años para mejorar la eficiencia económica y no lo logró, luego se atravesó la crisis y eso distrajo los esfuerzos y la atención", precisó el experto.

Gabriela Siller, directora de análisis económicos de Banco Base, aseguró que el sexenio estuvo más marcado por los acontecimientos del exterior y cómo detener los efectos de éstos.

Y es que, en su opinión, los esfuerzos de las autoridades se centraron en tener un gasto de gobierno dentro de los límites. Y mantener estable el tipo de cambio y la inflación, así como otras medidas, ya que no se puede olvidar que también se sufrió una epidemia de influenza en medio de la crisis.

FELIPE CALDERÓN, presidente de México.



2
POR CIENTO
en promedio será el crecimiento económico de este sexenio

4
POR CIENTO
mínimo puede crecer la economía mexicana, si se realizan as reformas estructurales

ACUERDO
DE ACUERDO con el IMCO, México ha mantenido una baja productividad en los últimos 30 años; 15 mil dólares per cápita es el ingreso promedio en México, contra 35 mil dólares en Corea.